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ACTA Nº 17 
 

 
------ Aos doze dias do mês de Outubro do ano de dois mil e onze, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência do 
Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas, com a 
seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Um  Expediente -------------------------------------------------------------------------- 
------Ponto Dois Diversos ----------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros do executivo 
da Junta de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Presidente – Manuel Pereira Bilreiro ---------------------------------------------------------- 
------ Secretário – José David da Silva Ribeiro ----------------------------------------------------- 
------Tesoureiro – Carlos Alberto Machado --------------------------------------------------------- 
------ Vogal – Felisbela de Jesus Costelas Rodrigues Rolhas ------------------------------------- 
------ Vogal – Maria José Margarido Vaqueiro Lemos. ------------------------------------------- 
------A pedido do Presidente, o Secretário José David da Silva Ribeiro, procedeu à leitura 
da acta da reunião anterior, a qual foi aprovada por maioria em virtude da abstenção do 
Secretário, por ter estado ausente na referida reunião. -------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à Ordem de Trabalhos entrou-se de imediato no Primeiro Ponto  
“Expediente” -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Ofício recebido da DGAL – Direcção Geral de Administração Interna, com a 

referência DGAI/2009 – Pº 310.05.01 – 130.59.15/FinLog e datado de 22/09/2011, 
registado nestes serviços com o nº 375, em 28/09/2011. ----------------------------------- 
ASSUNTO: Administração Eleitoral – Eleição do Presidente da República 23-
01-2011 – Transferência de verbas para as autarquias locais. ------------------------ 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Mail recebido da Escola Secundária com o 3º Cíclo do Entroncamento, sem 
referência e datado de 28/09/2011, registado nestes serviços com o nº 377, em 
30/09/2011. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Agradecimento formulado pelo Director da Escola Secundária com 
o 3º Ciclo Francisco Neves, pela deliberação do órgão executivo da Junta de 
Freguesia, comparticipando com a importância 200,00€ (duzentos euros), mais 
quatro medalhas, valor que de alguma forma irá recompensar, na falta do 
prémio Instituído pelo Ministério da Educação, o empenho académico dos dois 
melhores alunos que, no ano transacto terminaram na referida Escola o ensino 
secundário. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o agradecimento 
manifestado. --------------------------------------------------------------------------------------  

 Mail recebido de Jorge Bilreiro – Doodle Criatividade Empresarial, Ldª. - Rua 
Jacinto barbeiro, lote 2 loja E – 2400-010 Andrinos – Leiria, sem referência e 
datado de 06/09/2011, registado nestes serviços com o nº 383, em 07/10/2011. -------
ASSUNTO: Envio de Proposta de Orçamento nº 119/011C – Aplicação de 
película de protecção solar no interior de vidros do edifício Sede da Freguesia 
Nossa Senhora de Fátima – Entroncamento num total de 23 vidros. Total 
1.750,00€ (mil setecentos e cinquenta euros). --------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Mail recebido da ANAFRE NEWS, sem referência e datado de 07/10/2011, 
registado nestes serviços com o nº 384, em 07/10/2011. -----------------------------------
ASSUNTO: Informação Especial. ----------------------------------------------------------- 
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 Documento Verde da Reforma da Administração Local. ------------------------------ 
 Conselho Directivo Lisboa 16/09/2011. ----------------------------------------------------- 
 Conselho Directivo Sesimbra 15/07/2011. ------------------------------------------------- 
 SIGFre – Sistema Integrado de Gestão de Freguesia. ---------------------------------- 
 XIII Congresso da ANAFRE terá lugar nos dias 2 e 3 de Dezembro do ano 

corrente, em Portimão, no Portimão Arena. ---------------------------------------------- 
 Televisão Digital Terrestre é 100% gratuita em todo o País. --------------------------

------ O executivo tomou conhecimento tendo ficado acordado entre os presentes que 
lhes fosse enviado via Mail para uma análise mais detalhada, em virtude de se tratar 
de assuntos de interesse para os mesmos. ---------------------------------------------------- 

 Mail recebido da Escola Profissional Gustave Eiffel – Entroncamento, sem 
referência e datado de 07/10/2011, registado nestes serviços com o nº 386, em 
10/10/2011. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: A Escola Profissional Gustave Eiffel, encontra-se a implementar os 
Programas de Estágio Curricular/Formação em Contexto de Trabalho para os 
formandos do Curso de Educação e Formação de Jovens de “Instalação e 
Reparação de Computadores” com equivalência ao 9º ano de escolaridade. ------ 
O estágio dos formandos terá uma duração de 210 horas e não têm qualquer 
encargo para a Entidade, solicitando-se apenas que seja designado um técnico 
orientador acompanhante do estágio, para além do apoio logístico e técnico na 
aprendizagem. Durante o período de estágio, os jovens estão cobertos pelo 
seguro escolar. Assim, solicitam que a Junta de Freguesia possa receber um ou 
mais formandos para a realização do possível estágio. --------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento deliberando por unanimidade que fosse 
oficiado à referida Escola, informando a falta de condições objectivas nos nossos 
serviços, para receber estagiários. ------------------------------------------------------------- 

 Mail recebido da Empresa Laser Site, Ldª., sem referência e datado de 10/10/2011, 
registado nestes serviços com o nº 387, em 10/10/2011.----------------------
ASSUNTO: Envio de Orçamento para a aplicação de película espelhada SOL-
101 na Secretaria da Junta de Freguesia na janela lateral esquerda, janela mais 
porta frontal e duas janelas frontais: Total 750,00€ (setecentos e cinquenta 
euros), mais IVA. Montagem incluída com recurso a carro com barquinho cujo 
valor será de 30,00€ (trinta euros) /hora mais IVA (será necessário mais 4 
horas). Anexo: características técnicas. ---------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o referido orçamento, confrontando o mesmo com os dois 
orçamentos já recepcionados nestes serviços, deliberando por unanimidade adjudicar 
à Empresa Laser Site Ldª. a respectiva aquisição, em virtude de ser a mais apelativa.   

 Mail recebido da Empresa “BIOSCOM – Informática” – José Silva, sem 
referência e datado de 10/10/2011, registado nestes serviços com o nº 389, em 
11/10/2011.----------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Envio de Orçamento para um computador – Processador Intel 
Core 15; Board Asus P8H67; 4 GB Ram DDR3; Disco Satã 500GB; Caixa Asus 
e Fonte 550W; Placa Gráfica Asus 210GF; Teclado e Rato Asus c/Fio; Leitor de 
Cartões; Gravador Dvd Asus; Monitor Asus 19; Windows Sete Profissional – 
Total 640,00€ (seiscentos e quarenta euros) adicionar o IVA à taxa em vigor. ----
------ O executivo analisou o referido orçamento, foi pedido de imediato o parecer ao 
técnico da contabilidade Helder Santos, o qual deu a saber aos presentes que seria 
uma boa aquisição. Assim, o executivo deliberou por unanimidade adjudicar o 
referido computador a Empresa “Bioscom – Informática”, para uso na Secretaria dos 
serviços da Junta de Freguesia Nossa Senhora de Fátima. --------------------------------- 

 Mail recebido da Associação de pais e amigos eb 1 nº 1 – Entroncamento, sem 
referência e datado de 03/10/2011, registado nestes serviços com o nº 390, em 
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11/10/2011. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Informação sobre a tomada de posse dos novos membros da 
Direcção, em Assembleia no dia 23 de Setembro pº pº. --------------------------------- 
------ O  órgão executivo tomou apenas conhecimento. ------------------------------------ 

 Ofício recebido nestes serviços, vindo do Clube Ornitófilo Ribatejano, com a 
referência nº 004/11 e datado de 12/08/2011, registado nestes serviços com o nº 391, 
em 11/10/2011.------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: 20ª Expo – Aves 2011 – Entroncamento a realizar nos dias 14,15, e 
16 de Outubro. Convite endereçado ao Presidente para estar presente na 
abertura oficial no dia 13 de Outubro de 2011 pelas 19h00 no Pavilhão 
Gimnodesportivo do Entroncamento. ------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que iria estar 
presente no referido evento. -------------------------------------------------------------------- 

 Circular recebida da ANAFRE – Associação Nacional de Freguesias, sem 
referência e sem data, respectivamente, registada nestes serviços com o nº 393, em 
11/10/2011. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUINTO: Pedido de regularização das quotas – Nota: Artº 7º, nº, 1 do 
Regulamento do Congresso: Só poderão ser aceites como Delegados os autarcas 
das Freguesias associadas da ANAFRE, com as quotas de 2010 liquidadas e 
acordos de pagamento regularizados. ------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade que a 
liquidação da quota do ano em curso fosse paga atempadamente. ------------------------ 

 Ofício recebido do Núcleo Sportinguista no Entroncamento, sem referência e 
datado de 10/10/2011, registado nestes serviços com o nº 393, em 12/810/2011. ------ 
ASSUNTO: Torneios de Sueca e Belho. Pedido de comparticipação para a 
atribuição de uma verba destinada à aquisição de prémios (cabaz de compras) a 
atribuir aos melhores classificados nos dois concursos. -------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por maioria em virtude do 
Secretário se ter ausentado para a decisão, uma vez que o mesmo é Presidente do 
Núcleo Sportinguista. Assim, foi deliberado comparticipar com a importância de 
80,00€ (oitenta euros), já com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de 
Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º 
ponto 6 alínea l). -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Por fim passou-se ao Ponto Dois “Diversos”. ---------------------------------------------- 
------ O Presidente deu início ao referido ponto, mostrando aos presentes o convite 
elaborado nos serviços para a comemoração do “VI Aniversário da Freguesia Nossa 
Senhora de Fátima”, o qual depois de apreciado, foi aceite por unanimidade. ---------------
------ Continuou a sua intervenção referindo-se de imediato ao programa a definir para o 
dia do referido aniversário, tendo sido deliberado por unanimidade o seguinte: 11h00 
Hastear da Bandeira, com a participação da Associação Filarmónica e Cultural do 
Entroncamento, entoando o Hino Nacional. Em seguida, Saudações de Boas Vindas aos 
presentes, seguido de um “Porto de Honra”. ------------------------------------------------------ 
------ O Presidente continuou no uso da palavra reportando-se ao assunto relacionado com 
a Coima, dando a saber aos presentes que, após negociação entre as partes, o próprio e o 
Administrador da Massa Insolvente da Alcoiares, Ldª., anuíram, que cada parte suportaria 
50% do valor da mesma, cabendo à Junta de Freguesia Nossa Senhora de Fátima suportar 
a importância 4.184,89€ (quatro mil cento e oitenta e quatro euros e oitenta e nove 
cêntimos), de um total de 8.700,00€ (oito mil e setecentos euros) acrescido de 51,00) de 
despesas de honorários, totalizando 8.751,00€ (oito mil setecentos e cinquenta e um euros). ------- 
------ Por fim aludiu que, as casas devolutas no Bairro da Habitação Social, já se 
encontravam todas recuperadas, no entanto, os trabalhos continuavam a decorrer 
pontualmente em algumas habitações a fim de colmatar deficiências tais como: 
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substituição de janelas, reparação de portas, telhados, canalizações, torneiras, iluminação 
etc. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram doze 
horas para constar, se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada irá ser assinada 
pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia Domingues, Assistente 
Técnica, que a lavrei. ----------------------------------------------------------------------------------- 
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________ 
 


